

La comarca invierte este año hasta 670.000 euros

La Mancomunidad del Campo de Montiel sigue desarrollando su Plan de Dinamización Página 5



La sexta edición de la Ruta 'Don Quijote Cabalga de nuevo por el Campo de Montiel' contó con una participación de lo más destacada, gracias en buena medida a la bonanza climatológica. Alrededor de doscientas personas se embarcaron en esta estampa en la que se revive la llegada de tan ingenioso hidalgo cervantino. La nota característica de la jornada fue que hubo mucha participación a pie, aunque también los hubo que se sumaron a la con-

vocatoria en algún tipo de vehículo. El itinerario no era otro que los casi siete kilómetros que separan el santuario de la Virgen de la Antigua y Villanueva de los Infantes. Aunque el punto de encuentro para dar el pistoletazo de salida era la Plaza de la Fuente Vieja, muchos de los participantes se fueron agregando a lo largo del camino. Avituallamientos varios y actividades para todas las edades hicieron de esta cita toda una fiesta comarcal. Página 16



Peláez:
«Hemos generado bastantes esperanzas»

Páginas 12 y 13

El Campo de Montiel se deja querer en varias citas feriales

Página 6

Un libro refleja el sabor y la cultura a través del Quijote

Página 14

Las Cruces de Mayo tiñeron de colorido todas las poblaciones

Página 19

Decenas de escolares disfrutaron en torno al deporte

Página 22

Nace el Club de Lectura Abierto de Oretania

Página 23

Los pueblos montieleños apuestan por el desarrollo

Albadalejo, Alcubillas, Almedina, Cózar, Fuenllana, Montiel, Puebla del Príncipe, Santa Cruz de los Cáñamos, Terrinches, Torre de Juan Abad, Villahermosa, Villamanrique, Villanueva de la Fuente y Villanueva de los Infantes son los catorce municipios que dan vida y se benefician de la colaboración recíproca con que hace un par de años nació la Mancomunidad Campo de Montiel 'Cuna del Quijote'. La entidad comparte desde entonces proyectos comunes de desarrollo. Páginas 2 y 3



Listos para combatir el fuego

Página 9